

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA №191-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Artista que participa en concurso de pintura sufre cobarde atentado

Autoridades se solidarizan con cusqueño Pablo Bejar que fuera golpeado y abandonado a las afueras de la ciudad de Cajamarca.



Profundo rechazo ha generado entre artistas organizadores del IV Concurso Internacional de Pintura Rápida "Mario Urteaga Alvarado", agresión que sufriera el reconocido pintor cusqueño Pablo Bejar, a manos de

desconocidos, a pocas cuadras de la plaza de armas de Cajamarca, cerca del hotel donde se hospeda.

Mostrando los moretones en el brazo izquierdo y hombro derecho, Pablo Bejar manifestó que cuando se trasladaba a descansar las últimas horas del 30 de agosto luego de estar reunido en la plaza con sus amigos, fue interceptado por una camioneta gris 4x4 de la cual bajaron dos sujetos de porte militar, quienes de inmediato lo forzaron a subir al vehículo en el cual fue agredido con varas semejantes a las que usan los policías.

Contó que los facinerosos le pedían un documento que horas antes habían firmado sus colegas artistas, en el que rechazan la explotación minera en cabeceras de cuenca y muestran su solidaridad con el pueblo cajamarquino que ha protestado contra el proyecto minero Conga.

Agregó que luego lo trasladaron a las afueras de la ciudad en cuyo trayecto las agresiones verbales y físicas no cesaron; además seguían pidiéndole el indicado documento y los nombres de los firmantes. Ya en las afueras de la ciudad y en un lugar silencioso, le quitaron sus documentos de identidad, para luego abandonarlo. De allí tuvo que regresar caminado hasta que, ya en horas de la madrugada, encontró un taxista que lo trasladó a la ciudad.

Pablo Bejar llegó esta semana a nuestra ciudad para participar en el IV Concurso Internacional de Pintura Rápida "Mario Urteaga Alvarado" Cajamarca 2014 y ha competido en dos ediciones anteriores. Es director de la Asociación Artistas sin



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Fronteras y ha expuesto sus obras en varias salas de arte plástico en Perú y Latinoamérica.

Las autoridades del Gobierno Regional, de la Escuela de Arte Mario "Mario Urteaga Alvarado" y Asociación de Artistas Integrados Cajamarca, organizadores de esta fiesta cultural, manifestaron que "este atentado contra pablo Bejar constituye una práctica abusiva que viene de la ignorancia y busca sepultar la creación y la libertad que tienen los peruanos y peruanas para expresarse". Demandaron a las autoridades correspondientes se investigue y se haga justicia.

Se agradece su difusión Cajamarca, 31 de agosto de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

Teléfono: N° 076 - 362220 ANEXO 126